

Le président Peña Nieto reçoit les champions mexicains de la Série des Caraïbes



Mexico, 11 février, (RHC).- Tapis rouge au Mexique pour les Venados de Mazatlán, l'équipe de base-ball qui a remporté le titre de la Série des Caraïbes. En effet, le président Enrique Peña Nieto a reçu dans sa résidence officielle de Los Pinos les champions de la Série qu'il a félicités personnellement pour leur victoire retentissante au tournoi disputé à Saint-Domingue. Rappelons-le, les Venados de Mazatlán ont gagné tous leurs matches.

«Vous êtes un exemple de victoire, de succès et de ce que le Mexique peut obtenir quand il se propose d'atteindre réellement un but» a souligné le président Peña Nieto en s'adressant à ses compatriotes.

Les base-balleurs mexicains ont été ensuite accueillis en héros à Mazatlán au milieu du carnaval de cette ville du Nord-est du Mexique.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/83876-le-president-pena-nieto-recoit-les-champions-mexicains-de-la-serie-des-caraibes>



Radio Habana Cuba